

FS-08 BDK Europa - D Was Freiheit schützt

Antragsteller\*in: Finn Schwarz

## Änderungsantrag zu EP-05

Von Zeile 554 bis 560:

der Europäischen Menschenrechtskonvention, der UN-Kinderrechtskonvention, der Behindertenrechtskonvention und dem internationalen Seerecht.

Wir sagen deswegen: Die Zustimmung zur GEAS-Politik ist falsch. Sie ist eine Absage an die Humanität der EU. Wir brauchen zwar eine strukturierte faire Asylpolitik, um menschenunwürdige Behandlungen zu vermeiden, es kann aber nie die Lösung sein, Menschen in Lagern, abseits der Öffentlichkeit, zu internieren. Abschottung und Grenzzäune schaffen nur Chaos und Leid. So kann keine Asylpolitik langfristig gelingen.

~~Eine langfristige, geordnete und faire gemeinsame Asylpolitik ist nötig, um menschenunwürdige Ad-hoc-Lösungen zu beenden. Mit einer fairen und verbindlichen Verteilung von Schutzsuchenden stärken wir die Solidarität zwischen den Mitgliedstaaten und verteidigen unsere gemeinsamen Werte. Abschottung und Grenzzäune schaffen Chaos und Leid, rGeflüchtete Menschen haben ein Recht auf Schutz. Mit einer fairen und verbindlichen Verteilung von Schutzsuchenden stärken wir die Solidarität zwischen den Mitgliedstaaten und verteidigen unsere gemeinsamen Werte.~~ Rechtsstaatliche Verfahren sorgen für Humanität und Ordnung.